



Tim Lemdiklat Polri Lakukan Penelitian dan Pengumpulan Data FGD di Polres KSB

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GARDAMEDIA.ID

Aug 24, 2022 - 17:55



Sumbawa Barat NTB - Tim Lemdiklat Polri melakukan Penelitian dan Pengumpulan data Focus Group Discussion (FGD) yang berlangsung di Aula Endra Dharma Polres Sumbawa Barat, Senin, (22/8/22).

Kegiatan ini dalam rangka peningkatan deteksi aksi berbasis data, informasi dan kejadian aktual dalam pemetaan situasi Kamtibmas dan Harkamtibmas dengan pendekatan pemolisian prediktif.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P dalam sambutannya menyampaikan ucapan terima kasih kepada Jenderal karena telah menghadiri kegiatan ini.

"Kami memohon petunjuk dan arahan terkait pelaksanaan tugas," singkatnya.

Sementara itu, Kabag Jian MinPol Lemdiklat Polri, Brigjen Pol Drs. Chairul

Farizal S.H menyampaikan, bahwa pihaknya dari Lemdiklat diberikan tugas untuk melakukan penelitian dengan tujuan untuk melihat peningkatan deteksi aksi berbasis data dalam pemetaan situasi Kamtibmas dan sejauh mana pemeliharaan Kamtibmas dengan metode pendekatan pemolisian dilakukan.

"Yang diharapkan dari kegiatan ini adalah menguji kemampuan prediksi anggota Polri, dengan harapan seluruh anggota Polri memiliki prediksi yang tinggi kedepannya," jelasnya.

Senada dengan itu, Peneliti Utama Lemdiklat Polri, Kombespol Prasetyo Rachmat Purboyo S.I.K M.H mengucapkan terimakasih kepada anggota karena telah mengisi Form tersebut. Terkait kegiatan deteksi dini, ia berharap anggota Sat Intelkam dapat memiliki data permasalahan dan diberikan kepada pimpinan guna dapat mengambil keputusan dengan tepat.

"Diharapkan anggota SDM apabila ada mutasi agar dipersiapkan regenerasinya, sehingga anggota yang baru dapat menyesuaikan tugas pokok. Kemudian seluruh anggota dapat membagikan ilmu kepada generasi muda sehingga tetap menjaga institusi Polri," tandasnya.

Untuk diketahui, hadir dalam kegiatan tersebut, Kabag Jian Min Pol Lemdiklat Polri Brigjen Pol Drs. Chairul Farizal S.H, Peneliti Utama Lemdiklat Polri Kombespol Prasetyo Rachmat Purboyo S.I.K M.H, Dosen Lemdiklat Polri Dr. Supardi Hamid M.Si, Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.I.K., M.I.P., Waka Polres Sumbawa Barat Kompol Jamaluddin S.Sos, Para Kabag, Kasat, Kapolsek, Perwira Polres Sumbawa Barat, Kanit dan Bintara Polres Sumbawa Barat.(Adb)